



FÉVRIER N. 6/2025

Il est au milieu d'eux pour les unir ensemble, accomplissant par lui-même ce qu'il a demandé pour eux à son Père, avant sa mort, par ces paroles en saint Jean, ch. 17 (Jn 17, 21; Jn 17,23):

Faites qu'ils soient un en nous comme vous, mon Père,
et moi sommes un, et qu'ils soient consommés dans l'unité,
c'est-à-dire tellement un et unis ensemble, n'ayant qu'un même esprit qui est l'Esprit de Dieu, qu'ils ne se désunissent jamais (Ep 4, 3-6).

EMO 2,27 Belalalle

## Réflexion du Fr. Bruno Alpago, fsc - Argentine

L'union des Frères, œuvre de l'Esprit de Jésus-Christ, est le signe et le fruit de l'efficacité de la mort rédemptrice du Seigneur : il est mort « pour rassembler dans l'unité les enfants de Dieu dispersés » (Jn 11,52).

C'est aussi la source de notre apostolat : unis de façon stable comme Frères, nous menons ensemble et par association des œuvres éducatives au service des pauvres.

Ainsi s'accomplit en nous et par nous la demande de Jésus : « Que tous soient un comme toi, Père, tu es en moi et moi en toi [...] afin que le monde croie... » (Jn 17, 21).

Demandons donc avec insistance au Dieu des cœurs de faire en sorte que nos cœurs et ceux de nos frères ne fassent qu'un dans le cœur de Jésus (cf. MD 39,3,2).